



CDU KÖLN

Herrn
Bezirksbürgermeister Markus Thiele

Herrn
Oberbürgermeister Jürgen Roters

CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung Kalk (8)

Rathaus Kalk, Bürgeramt, Raum 925 S
Kalker Hauptstraße 247-273, 51103 Köln

Telefon (0221) 221 98303

E-Mail: CDU-BV8@STADT-KOELN.DE

Eingang beim Bezirksbürgermeister: 18.11.2010

AN/2135/2010

Antrag gem. § 3 der Geschäftsordnung des Rates

Gremium	Datum der Sitzung
Bezirksvertretung 8 (Kalk)	02.12.2010, TOP 7.2

**Bürgersteige in der Lützerathstraße in Köln-Rath/Heumar
Antrag der CDU-Fraktion vom 18.11.2010**

Sehr geehrte Herren,

seit mehreren Jahren gibt es Pläne der Verwaltung und Beschlüsse der Politik zur Sanierung der Lützerathstraße. Vor diesem Hintergrund und dem festen Vertrauen der Bürger, dass diese Pläne auch kurz- bzw. mittelfristig umgesetzt werden, haben sich die Anwohnerinnen und Anwohner der Lützerathstraße in den letzten Monaten verträsten lassen, was insbesondere die Barrierefreiheit und die Verkehrssicherheit der Bürgersteige entlang des unteren Teils der Lützerathstraße, dem Teilstück zwischen Gröppersgasse und Rösrather Straße, angeht, welcher im Übrigen der Schulweg für Dutzende von Kindern ist.

Da aber nach Ansicht der Bevölkerung inzwischen weder kurz- und vermutlich auch nicht mittelfristig mit einer Sanierung im unteren Bereich zu rechnen ist, häufen sich die Anfragen besorgter Anwohnerinnen und Anwohner, ob nicht durch kostengünstige Maßnahmen, wie etwa Schotteraufschüttungen, die Verkehrsfähigkeit wieder her- bzw. sichergestellt werden kann. Dies gilt insbesondere für das heute nicht mit Bürgersteigen versehene Teilstück zwischen „Am Burgacker“ und „Rath Kirchweg“.

Die CDU-Fraktion bittet deshalb die Bezirksvertretung folgendes zu beschließen:

Die Verwaltung wird beauftragt

1. kurzfristig, möglichst noch vor Weihnachten, die Verkehrsfähigkeit der vorhandenen Bürgersteige (u.a. durch Grünschnitt) in der Lützerathstraße in Köln-Rath/Heumar sicherzustellen,

2. an den Stellen, wo heute in der Lützerathstraße kein asphaltierter Bürgersteig besteht, etwa im Bereich zwischen den Straßen „Am Burgacker“ und „Rathen Kirchweg“ in gleicher Zeit durch geeignete Maßnahmen eine bürgersteigähnliche Situation als Schutzraum - insbesondere für Kinder und ältere Mitbürger - herzustellen.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Jürgen Schuiszill
CDU-Fraktionsvorsitzender

gez. Stefan-Clemens Müller
stellv. CDU-Fraktionsvorsitzender